

Einladung zum 4. Dachtmisser Oktoberfest

EINLADUNG

Die Senioren-Residenz Bertram und die Ambulante-Pflege-Bertram laden am 07. Oktober 2017 ab 14:30 Uhr zum 4. Dachtmissener Oktoberfest ein. Auf dem Programm steht Livemusik, die für die passende Stimmung sorgt und zum Tanzen einlädt. Die hauseigene Küche verwöhnt die BewohnerInnen und Gäste kulinarisch mit traditionell bayerischen Weißwürsten, Laugenbrezeln und natürlich Bier. Auch das gesamte Haus wird im Stil des Oktoberfests dekoriert. Die SeniorInnen schätzen Brauchtumsfeste dieser Art sehr – das Oktoberfest im vergangenen Jahr erfreute sich so großer Beliebtheit, dass es von nun an jedes Jahr weiter gefeiert werden soll. Auch ist es eine willkommene Möglichkeit zum Austausch mit anderen Dachtmissern, Burgdorfern und Hänigsern. Jung und Alt besuchen die Feste der Senioren-Residenz-Bertram immer gerne.

Wann: Samstag, 07. Oktober 2017,

ab 14:30 Uhr

Wo: Senioren-Residenz Bertram

Salzstraße 18, 31303 Burgdorf-Dachtmissen

